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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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「人類に奉仕するロータリー」
Rotary Serving Humanity

第 3053 例会（36号）　2017 年４月 13 日（木）晴

ガバナー補佐訪問卓話SPEECH

いわき分区ガバナー補佐　　
遠　藤　希和子 様

ロータリーバッジについて

　皆さん、こんにちは。過日、いわ
き市制 50 周年記念事業として小林研
一郎のコンサートを開催しました際、
大変なご協賛をいただきました。あ

りがとうございます。
　さて本日は、いわき分区ガバナー補佐として最後の
訪問になります。大変お世話になり、本当に教わるこ
とばかりで、何にもできなかったことをお詫び申し上
げます。
　４月１日に最後のガバナー補佐会議がありました。
ＲＩ会長賞への挑戦が議題に上がりました。各クラブ
ごとに「Ｍｙ　Ｒｏｔａｒｙ」の登録状況の資料が渡
されました。会員の登録を今年度は、あと３カ月しか
ありませんので、次年度に続けて奨励してほしいとい
うことでした。
　今日はロータリーのバッジについてお話させてもら
います。正しくは徽章（きしょう）というそうです。
バッジは国際ロータリーの公式徽章です。入会すると、
これを着用する権利が与えられます。ロータリアンの
バッジは、６本の矢、24 の歯車の歯、１つの鍵穴から
なる歯車をデザインしたものです。
　バッジの上部には「ＲＯＴＡＲＹ」、下部には「ＩＮ
ＴＥＲＮＡＴＩＯＮＡＬ」の文字が刻まれています。色
は窪みの部分がロイヤルブルー、輪の部分は金色です。
　バッジを着用することはロータリーの誇りを示すと
同時に、その責任を表しています。着けている時、次
のことを意味しています。「あなたは私を信用して結構
です。私は信用に値するものです」「私の用意はできて
います。いつでも、あなたのために奉仕できます」「私
は受ける以上のものを、あなたに与えます」「私は、こ
の人のために奉仕します」。ポール・ハリスは 1911 年 1
月、「ザ・ナショナル・ロータリアン」に掲載された合

理的ロータリアン・メカニズムの中で、「バッジは資質
の保証となるべきものでなければならない」と述べて
おります。
　このようにバッジは単なる標識ではなく、2780 地区
の小田原北ＲＣのパストガバナーがおっしゃているよう
に「善意と寛容を説き、その心を象徴するもの」です。
ロータリアン同士にとって、その個人生活、事業生活、
社会生活に常に「奉仕の理想」を摘要するお互いの絆で
あり、思いやりとか、人のためにというロータリアンと
しての心構えが入魂されているものと考えられます。
　そこで、全会員はロータリーに対する公共的イメー
ジを高めるため、ビジネス及び社交の場で、常にロー
タリーバッジを着用し、これを信用と奉仕の象徴とし
なければなりません。ロータリーバッジを着けていれ
ば、国内はおろか世界中どこのクラブの例会にも出席
でき、あらゆるロータリアンと知り合いになり、親睦
を通して見聞を広めることができます。
　皆さんには耳にタコができるくらい、ご承知の事か
もしれませんが、今回の訪問の締めとさせていただき
ます。ただ、ガバナー補佐として、まだ４月 23 日に分
区のゴルフ大会があり、会長・幹事会の引き継ぎもあ
ります。残り３カ月。頼りないガバナー補佐で申し訳
ありませんでしたが、最後まで、よろしくお願いいた
します。

★本日の例会案内　４月20日（木）　12：30 ～
　　会員卓話　 常葉修一会員（NTT東日本東北福島
　　　　　　　支店いわきエリア支店長）
　　お食事メニュー＝焼き魚２種　お刺身３種
★次回の例会案内　４月27日（木）　12：30 ～
　　外部卓話　 木田源泰様（いわきオリーブプロジェ

クト）
　　お食事メニュー＝ローストビーフ　温野菜添え

★お子さま誕生祝
　幹事の鈴木弘康さんに３
月 28 日に長女が誕生したお
祝いを贈呈しました。すく
すくと元気に成長されてい
るそうです。



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　浅倉哲也　高橋康二

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（代理・大久保健蔵会長エレクト）
♥遠藤希和子さん（今年度最後の来訪となります。大
変お世話になりました）♥三瓶和彦さん（ガバナー補
佐の来訪を歓迎して。いわきFCの天皇杯進出おめでと
うございます）♥児玉武彦さん（退会することとなり
ました。今まで色々とありがとうございました。今後
ともよろしくお願いします）♥大久保健蔵さん（ガバ
ナー補佐遠藤希和子様の来訪を歓迎して）♥八幡恭朗
さん（誕生祝いありがとうございます。遠藤希和子ガ
バナー補佐の来訪を歓迎して）♥新妻純男さん（遠藤
希和子ガバナー補佐の来訪を歓迎）♥松﨑倫久さん（遠
藤希和子ガバナー補佐を歓迎して。結婚祝アリガトウ
ございます）♥山﨑慶一さん（遠藤ガバナー補佐ご来
訪を歓迎して。観桜例会欠席ですみません）♥飯野光
世さん（遠藤ガバナー補佐を歓迎して）♥浅倉哲也さ
ん（遠藤ガバナー補佐を歓迎します）♥関口武司さん（遠
藤ガバナー補佐の来訪を歓迎して）♥吉田仁平さん（遠
藤希和子ガバナー補佐の来訪を歓迎して）♥山崎洋次
さん（ガバナー補佐の来訪を歓迎いたします）♥鈴木
弘康さん（遠藤ガバナー補佐本日はよろしくおねがい
します。出産祝をいただきありがとうございます。ス
クスクと成長しています）� 以上14件

委 員 会 報 告
◆出席委員会（青木喜久男委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
４月 13 日 52 名 26 名 ―

司会：鈴木弘康幹事

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロー
タリーの目的（児玉武彦会員）・四つのテスト（平戸康明会
員）〕

　本日はメンバーの皆様と喜びを分か
ち合えるニュースがあります。ご存知
だと思いますが、会員の大倉智さんが
代表をされているサッカーの「いわき
ＦＣ」が天皇杯県予選の決勝で福島ユ
ナイテッドを２－０で破り、天皇杯の

県代表になりました。
　ご本人たちはＪ１入りが目標ですので、まだ道半ば
かもしれませんが、これは高校野球で甲子園へ母校が
出場したくらいか、または子供や孫が出場するくらい
のうれしさに匹敵する気分です。ニュースを聞いてファ
ンクラブに入ろうかなと思ったくらいでした。
　私が会長を務めた年度に、黒須幸雄さんのお孫さん

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝�４月ロータリーレート　１ドル＝116円
⃝�郡山ＲＣより会報が届きました。
⃝�「ハイライトよねやま２０５」が届きました。

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）
　三瓶和秀さん、八幡恭朗さん、青木喜久男さん、大
久保健蔵さん。� 以上４件

◆米山記念奨学会委員会（松崎浩委員長）
　三瓶和秀さん、八幡恭朗さん、青木喜久男さん、大
久保健蔵さん、山崎洋次さん。� 以上５件

◆雑誌委員会（山﨑慶一委員長）
〇ロータリーの友４月号「見どころ読みどころ」
　４月は母子の健康月間です。それにちなんだ講演要
旨として
縦組　�４～８ページ「母子の健康」女性ライフクリニ

ック銀座医院長・対馬ルリ子氏
横組　14 ～ 18ページ「女性会員で広がる多様性」
横組　34ページ　職業奉仕、職業サーヴィスを考える

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介

⃝�いわき分区ガバナー補佐・遠藤希和子様

松﨑 倫久さん
（４月24日）

八幡 恭朗さん
（４月５日）

新妻 純男さん
（４月９日）

★ 結婚祝 ★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

◆転勤あいさつ
児玉武彦会員
（ひまわり信用金庫本店営業部長）
　当クラブには３年前に入会させていた
だきました。それ以前も植田支店長時代
に勿来ＲＣに所属し、ある程度は分かっていたのです
が、入会して鈴木東雄会長の年度で会計を任され、戸
惑いながら務めさせてもらいました。郡さんには大変
お世話になったのを思い出します。今後も皆さんとの
ご縁を大切にいたします。
後任の村上公一氏
　４月１日付で本店営業部長兼好間支店
長に就きました。前任が小名浜支店長で
したので今週火曜日に小名浜ＲＣで転勤
の挨拶をし、木曜日に平ＲＣでご挨拶を
することになりました。よろしくお願い
いたします。

が野球のＵ－15世界大会のメンバー入りしたり、いわ
きＦＣの天皇杯進出と、おめでたいことが２つもあっ
たので、会長として運が良い人間だったなと思います。

平戸康明会員児玉武彦会員


